

## résidences immobilier

Au 8e et dernier étage, cet appartement rénové de type loft dispose d'un magnifique espace de vie très lumineux, avec balcons et verrières. Son toit terrasse de 30 m² vous offre une vue panoramique sur tout Paris et la tour Eiffel. Organisé en duplex, il comprend un séjour/salle à manger avec cuisine ouverte équipée, un bureau en mezzanine, 3 chambres dont une parentale, 2 salles de bains et 2 wc.

Sole agent. On the 8th/top floors, this renovated apartment in loft style benefits from a magnificent living area, full of light, with balconies and skylights. Its roof-terrace of 30 m² offers a panoramic view of all Paris and the Eiffel Tower. This split-level property is comprised of a living/dining-room with a fully equipped open kitchen, a study on the mezzanine, 3 bedrooms including a Master, 2 bathrooms and 2 WCs.

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







